

COMMUNIQUE DE PRESSE -Arreau le 15 juillet 2025

Plus de 80 animations pour célébrer le mois du patrimoine dans toutes ses dimensions en vallées d'Aure et du Louron

Pour la première fois, la Communauté de communes Aure Louron, en partenariat avec le Pays d'Art et d'Histoire et l'Office de Tourisme Communautaire, consacre un mois complet à la valorisation du patrimoine. Du 1er au 30 septembre 2025, plus de 80 animations, visites, spectacles, rencontres et initiatives associatives viendront rythmer la vie des vallées d'Aure et du Louron, mobilisant une large diversité de communes et d'acteurs locaux.

Un lancement officiel aux couleurs du territoire

Le lancement officiel a eu lieu le 15 juillet 2025 dans les jardins du Château de Ségure à Arreau. Le président Philippe Carrère, accompagné des élus référents Christian Delom et Évelyne Pichon, a salué cette initiative portée par la commission tourisme et patrimoine de la communauté des communes avec l'ambition d'élargir la saison et de faire du mois de septembre un moment fort pour le territoire.

Évelyne Pichon, maire d'Ancizan, a rappelé la richesse plurielle du patrimoine local — naturel, paysager, architectural ou religieux — tandis que Christian Delom, adjoint à la mairie de Vielle-Aure, a souligné le caractère inédit de ce programme fédérateur, propice à créer du lien durable entre habitants, acteurs locaux et visiteurs. Laurence Bougant, Pays d'art et d'histoire et Corinne Crabé, Office de tourisme communautaire ont ensuite dévoilé les temps forts et le plan de communication de l'événement. Plusieurs maires des 46 communes, ainsi que de nombreux bénévoles et représentants associatifs, étaient présents.

Un programme riche, ancré dans le territoire

Grâce au soutien de la DRAC (80 % de financement), quatre spectacles viendront ponctuer les week-ends de septembre, dont un spectacle acrobatique de la compagnie La Mandragore. Tout au long du mois, les animations couvriront l'ensemble des formes de patrimoine : bâti, immatériel, naturel, humain... avec une attention particulière portée à la transmission et à la convivialité. Des moments gourmands rythmeront chaque semaine : goûters du mercredi et apéros du vendredi avec les producteurs locaux.

Une dynamique collective et une visibilité renforcée

Un plan de communication multicanal — presse, affichage, réseaux sociaux et communication institutionnelle — accompagne cette première édition pour garantir sa visibilité à l'échelle du territoire. Le Mois du Patrimoine s'impose ainsi comme un projet collectif exemplaire, au service de la valorisation des savoir-faire, de la mémoire locale et de l'implication associative. Plus qu'un simple événement culturel, c'est un élan partagé qui fait rayonner l'identité des vallées d'Aure et du Louron tout au long du mois de septembre.

Contact presse : Corinne Crabé, directrice office de tourisme Communautaire Aure
Louron, Pyrenees2vallees - Tél : 0662420434 direction@pyrenees2vallees.com

[Cliquez pour télécharger les photos](#)